



校長通信 Morifun Vol.2

モリフ生の皆さんこんにちは。さて「Morifun」第2号はこのトピックスから！

第78回 盛岡市内一周継走大会 モリフ陸上部「逆転の3連覇」！

あいにくの雨模様の4月20日（日）、今年で78回を数える伝統の盛岡市内一周継走大会が岩手県営運動公園陸上競技場（『純情産地いわてトラフィール』）を発着点に開催されました。



高校男子の部、モリフAチームは一関学院Aを追う展開となりました。30秒近い差があったものを全員が全力を出し切って3位・2位と順位

大会成績

高校男子の部	盛岡大附属A	第1位
	盛岡大附属B	第7位
高校女子の部	盛岡大附属	第6位



を上げて行きました。そして、最後の5走・古川陽樹さんが先頭をとらせ、見事に逆転で3連覇を達成しました。

男子Bチーム、そして女子も大健闘してモリフ陸上競技部の名を県下に轟かせました。

選手、指導者の皆さん、素晴らしいレースをありがとうございました！

そして、次の話題はこれです！

2025年度 生徒総会
さらに進化したモリフの生徒総会！

5月7日（水）5校時は今年度の生徒総会でした。各部・委員会の昨年度の活動報告と今年度の活動計画、昨年度の会計決算と今年度の生徒会予算について協議が行われ、建設的な意見も多く出て、生徒会執行部はもちろんですが、モリフ生全体の意識が年々高まっているのを感じました。

全ての議案が一冊にまとめられた資料や議長さんの進行は、私たち大人が関わる様々な総会、PTAや教育振興会のそれと同様の形で整っており、立派だったと思います。やるじゃんモリフ！

準備から当日の運営に携わった生徒会執行部等の皆さん、ご指導いただいた先生方に感謝申し上げます。



もう一つトピックを紹介しましょう。

PTA環境美化委員会
厨川駅に飾るお花のプランターづくり

5月10日（土）雨の中でしたが、PTA環境美化委員会の皆様がお花の苗をプランターに植えて厨川駅に贈呈しました。

きれいなお花というのは心を穏やかにし癒してくれますね。厨川駅を利用している生徒さんは、ぜひきれいなお花を愛でてほしいですね。PTAの皆様、お疲れさまでした！

